

平成30年5月24日

## 山本青年部会長が全国自動車教育研究会（全自研）理事会に出席 加盟校に整備実習用トラックの寄贈を提案

（公社）全日本トラック協会青年部会の山本明徹部会長は、平成30年5月24日（木）に東京都立六郷工科高等学校（東京都大田区）で開催された全国自動車教育研究会（全自研／会長 佐々木哲 東京都立六郷工科高等学校総括校長）理事会に出席し、加盟校に整備実習用トラックの寄贈を提案した。

全自研は全国の自動車教育課程を有する高等学校85校で組織され、青年部会では27年度より社会貢献活動の一環として、加盟校に整備実習用トラックを寄贈しており、これまでに7校に寄贈を行っている。

理事会のなかで山本部会長は、「自動車教育課程で学ぶ高校生の皆さんには、トラックの構造についても学習いただき、トラックに少しでも興味を持っていただきたい。本年度も引き続き全国の青年経営者の協力を得て、整備実習用トラックを寄贈したい。」と提案した。

今後全自研で各加盟校からの希望車両を集約し、寄贈校を検討していく。



青年部会からの整備実習用トラックの寄贈を提案する山本部会長



青年部会による寄贈に対し感謝の言葉を述べる全自研 佐々木会長



全自研理事会の様様（平成30年5月24日 東京都立六郷工科高校）